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堅決支持落實及通過政改方案
政改要通過，時機不可失!

一人一票選特首! 2017一定要得!

確保香港政制穩步發展!

支持全國人大常委會決定!

香港文匯報訊（記者 李自明）香港電視網絡就行政會議否
決其免費電視牌照申請的司法覆核，高等法院日前裁定港視
勝訴。特首梁振英昨日在出發前往吉隆坡之前表示，行政會
議考慮所有電視牌照申請的時候，均會遵從法律意見，依法
辦事，以法論法。特區政府收到法院有關港視司法覆核的判
詞後，會請律師向行會提供法律意見，使行會決定下一步行
動時也有法律依據。
跟隨特首在吉隆坡訪問的商務及經濟發展局局長蘇錦樑昨

日下午亦表示，以往處理免費電視牌照的申請時有徵詢法律
意見，亦有依從。今次法庭判詞中，法官就很多法律論點作
裁決，政府會研究有關論點。至於行會需要多少時間處理申
請，蘇錦樑說當中有很多細節需要探討。

香港文匯報訊（記者周子優）教協早前被

揭發將煽動「港獨」書籍《香港城邦論Ⅱ光

復本土》列為「中學生好書龍虎榜」60本

「好書」的候選書目之一，借機向年輕學子

「播獨」，惹起學界極大迴響。「和平論

壇」約30多名成員昨日到銅鑼灣街頭表演

諷刺教協的話劇，發言人孔小姐狠批教協的

十大「罪狀」，包括將教育政治化、推學生

淪為政治炮灰、違反教師專業操守等。成員

隨後遊行至教協於區內會址外抗議，並遞交

論壇挑戰書，要求教協會長馮偉華出席公眾

論壇，向市民交代為何多年來要以政治干預

教育，辜負家長的信任。

由市民自發組成的「和平論壇」昨日逾30名成員
在銅鑼灣派發教協「十宗罪」的單張，並高舉

「教協播『港獨』 推港上絕路」、「教協無良毀港
棟樑」等示威牌。他們亦表演街頭話劇，諷刺教協多
個無恥行為，如「佔中」期間罷教罷課，吸引十多人
圍觀。

「港獨」作品列候選「好書」堪憂
論壇發言人孔小姐批評，教協自稱是教師工會、
教師專業團體、社會團體，惟近年作風已遠離「為

人師表」的宗旨，竟包庇窩藏「港獨亂港」分子，
在教育界散播「港獨」思想言論。她解釋指，教協
盲目支持涉「秘密捐款」的港大法律學院前院長陳
文敏及「佔中三丑」之一的戴耀廷，又抹黑特首干
預港大副校長遴選，更利用學術自由為鼓吹「港
獨」的港大學生刊物《學苑》辯護。她續指，最近
教協將「港獨」書籍列為「中學生好書龍虎榜」60
本「好書」的候選書目之一，擔心該會借機向學生
「播獨」。

責政治立場先行有違教育操守
孔小姐強調，教師的天職是要傳遞正確價值觀，但

教協並無實行，令不少家長感到痛心疾首，「嶺大學
生舉行音樂會邀請了校外人唱辱警粗口歌，為何教協
不譴責？為何理大專任導師鄭松泰積極參與所謂『反
水貨客』行動，又不譴責？」她又批評教協事事以政
治取態為先，違反教師專業操守。
論壇另一發言人李先生亦指出，教協在「佔中」期
間將政治帶入校園，又稱提供交通支援予中學生到金
鐘上所謂的「公民課」，令學生淪為政治棋子和政治
炮灰，斥責教協的種種罪狀都是誤人子弟。
他又表示，「和平論壇」計劃下月舉辦一個公開論
壇，邀請馮偉華出席，以向市民交代為何教協多年來
要以政治干預教育，辜負一眾家長的信任。

市民斥播「獨」批教協十宗罪
向馮偉華下「戰書」促交代將教育政治化動機

香港文匯報訊（記者 李自明）特區行政長
官梁振英昨日啟程到吉隆坡，出席由亞洲策略
與領導研究所主辦的第十二屆東南亞國家聯盟
（東盟）領袖論壇。梁振英在出發前表示，隨
着國家提出了「一帶一路」的發展策略，將促
進香港扮演內地與東盟各國的「超級連繫人」
角色。他此行將會爭取東盟各國進一步同意與
香港簽訂自由貿易協定，並介紹兩地經貿合作
的機遇和新潛力。
梁振英今日會在東盟領袖論壇發表演說，並

出席論壇的晚宴。在吉隆坡期間，他亦會與東
盟成員國領袖、馬來西亞商界代表以及在當地
工作和生活的港人會面。
梁振英昨日啟程時表示，香港商品貿易的最

大夥伴，除了內地之外，第二大就是東盟國
家，因此香港很重視與東盟繼續發展經貿關
係。他指出，國家最近提出了「一帶一路」的
發展策略，而東盟各國就在海上絲綢之路當
中。隨着內地最近與東盟各國在陸路和海路上
的基礎建設有很大進展，相信對促進香港作為
內地和東盟各國的「超級連繫人」，尤其在服
務貿易和商品貿易的轉口方面，有比較大的幫
助。

促進東盟各國與港簽自貿協定
梁振英表示，將利用此行向東盟國家的政商

首腦，介紹香港與東盟國家經貿合作的機遇和
新潛力，同時爭取東盟各國進一步同意與香港
簽訂自由貿易協定。一旦成功，將對兩地進一
步發展經貿關係，包括向當地輸出香港的服務
貿易有很大幫助。
另外，商務及經濟發展局局長蘇錦樑昨日亦

抵達吉隆坡，先後與柬埔寨 Senior Minister
and Minister of Commerce孫占托，以及與馬
來西亞國際貿易與工業部部長慕斯達法舉行雙
邊會談，就香港與兩地的合作交換意見。蘇錦
樑今日將陪同特首出席領袖論壇活動。

香港文匯報訊（記者 周子優）各大學
近月相繼掀起「退聯」潮，其中中文大
學退出學聯關注組早前提交800多個聯署
簽名，經中大學生會代表會核對之後，
有約200個被判斷為無效或無法核實，有
效聯署數為662個，不足學生會基本會員
人數的 5%（809 人），無法立案啟動
「退聯」投票。關注組就未能發動「退
聯」公投致歉，並計劃重新聯署，及與
學生會代表會商討，尋求由代表會主動

發動退聯公投。
中大學生會代表會昨宣布，在收到的

873個「退聯」聯署中，有112個核實為
無效，包括聯署人資料有誤、與校方資
料紀錄不符及經詢問後否認曾聯署等，
另有99項無法核實，有效聯署數字不達
啟動全體學生投票的要求。對發動「退
聯」公投失敗，關注組昨向所有聯署人
致歉，並指會接受批評，及繼續跟進退
聯事宜。

香港文匯報訊（記者 鄭伊莎）
香港大學發生校長馬斐森電郵外
洩事件，身處英國的馬斐森回覆
傳媒查詢時指，其電郵疑曾多次
被黑客入侵，內有機密資料，未
知是誰人所為。港大發言人強
調，會檢視和加強大學的電腦保
安工作。
馬斐森表示，其電郵多次被入

侵，最近一次為三周前，又指其電

郵帳戶內存有機密資料，但未有回
應甚麼機密資料被竊。對入侵者的
身份，他直言毫無頭緒，並強烈譴
責任何以非法途徑取得資料的行
為。據悉，馬斐森上月在港大校務
委員會會議上，匯報了有關的入侵
事件，並要求職員跟進。港大發言
人表示，校方會繼續監察該校的電
郵帳戶，並加強大學電腦保安工
作。
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梁：行會發電視牌依法律辦事聯署不足 中大「退聯」難產 馬斐森稱電郵屢遭入侵洩密
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